

servicios Blanco



Trabajamos cada día en nuestra **Calidad**
Llamenos: 424273

DIARIO LA VOZ



JUNTOS HACEMOS HISTORIA

servicios Blanco



Trabajamos cada día en nuestra **Calidad**
Llamenos: 424273

E mail: lavozdebragado@yahoo.com.ar

www.lavozdebragado.com.ar
Tel. 430200 - 421720

Martes 7 de noviembre de 2023
Año XIII - Nº 4.245

\$300

Talleres: Belgrano 1650 - Bragado

Exitoso desarrollo de la 3ra. Expo Bragado

Así lo determinaron quienes formaron parte de la organización que contó con una gran concurrencia por parte del público durante los diversos espectáculos

P3



Dialogamos con Diego Herrera DT de Bragado Club

-Analizó el resultado tras caer con Colón injustamente como local P6



Torneo Clausura 2023 de Pelota Paleta por la categoría Sexta Noroeste

-Bragado Club B se coronó campeón en las instancias de semifinales P6

La final de la Copa Bragado no se jugó

- El club Social y Deportivo Mechita anunció que no se presentaría a disputarla como estaba previsto. El Tribunal de Disciplina evalúa posibles sanciones P6

Comenzaron las inscripciones para las Casas de Estudiantes 2024

- Desde la Dirección de Juventudes de la Municipalidad de Bragado se informa cómo realizar el trámite P5

Bragado social, espacio de opinión y participación ciudadana:

-Continúan con la inscripción de lotes familiares urbanizados P5

DIARIO **EXTRA**
NOTICIAS DEL DÍA



► **Massa: gestos para el peronismo y promesa de bajar retenciones para el campo**



► **Charly García y su arte ahora están en el corazón de Nueva York**

30 años junto a la comunidad de Bragado



FERNANDO GOBET
COMUNICACIONES Y SERVICIOS

Agente oficial >> Rivadavia 1414 / Tel. (02342) 425916



ASISTENCIA MÉDICA EN CONSULTORIOS

SECCIONAL BRAGADO

SERVICIOS PROPIOS, ENFERMERÍA, PEDICURÍA, ECOGRAFÍAS, RADIOGRAFÍAS, TOMOGRAFÍAS, REHABILITACIÓN KINESIOLOGÍA, PATOLOGÍAS DE TERCER NIVEL.



Turnos y consultas Tel. 424704 - Balcarce 156

Las huellas de Pehuen Co y un mensaje hacia el futuro

En 1986 la paleontóloga Teresa Manera y su esposo Roque Bianco, siguiendo los pasos de Darwin y Ameghino, descubrieron un sitio con marcas de animales y humanos que datan de hace varios miles de años atrás. La investigadora le explicó a DIB que se trata de un lugar "único" en el mundo que da cuenta de "lo frágiles que son los ambientes si no los cuidamos".

Por Manuel Tejo, de la agencia DIB

Esta historia podría empezar hace varios miles de años atrás cuando más de veinte especies de animales dejaron sus huellas marcadas en sedimentos que luego se hicieron roca. También podría empezar con los viajes de Charles Darwin a bordo del Beagle y el descubrimiento de puntos paleontológicos de importancia en el sudeste de la provincia de Buenos Aires durante 1832 y 1833. Pero empieza más acá, hace casi 37 años.

A mediados de los ochenta, en la zona de Punta Alta y Pehuen Co (en el partido bonaerense de Coronel Rosales), la paleontóloga Teresa Manera junto a su esposo Roque Bianco solía salir a buscar restos fósiles después de las marejadas. Tenía las referencias de Darwin, las de Florentino Ameghino (quien hizo descubrimientos a fines del siglo XIX en la región) y las de otros investigadores que habían indagado en la zona.

En octubre de 1986 hubo en Pehuen Co una tormenta con

fuertes vientos del sur. Después de esa marejada, el esposo de Manera fue hasta la playa a hacer uno de los recorridos periódicos y volvió al rato con la noticia: había unas huellas que se habían destacado. "Fue algo fascinante. Yo no me olvidó más de la sensación", le contó a DIB la paleontóloga al recordar el momento en que vio por primera vez lo que hoy se conoce como el Yacimiento Paleocitológico de Pehuen Co.

El origen Las rocas y huellas halladas en Pehuen Co datan de tiempos que van de los 28 mil y 12 mil años atrás. Allí hay marcas que dejaron grandes animales extinguidos como el megaterio, el mastodonte y la macrauchenia; de otros que aún existen como ciervos, guanacos, pumas, zorros, flamencos, cisnes y patos; y también de seres humanos.

"Representa una paleocomunidad. Eran animales que convivían con determinadas plantas en un lugar. Algunos se extinguieron y otros no están más en la zona en la zona de Pehuen Co, como el guanaco y la liebre patagónica", explicó Manera. Y agregó: "En ese momento el mar estaba a más de 100 kilómetros hacia adentro. Este era un ambiente continental frío y seco, pero esporádicamente había lluvias torrenciales".

Las huellas presentes en Pehuen Co son miles y pertenecen a al menos 22 especies. "Esto que tenemos es único en el mundo: huellas de esa época también existen en otros sitios de Argentina, pero acá hay una variedad impresionante y una conservación muy buena", sostuvo.

Sobre la formación y subsistencia de estas rocas marcadas, Manera indicó que en el ambiente de ese tiempo en ese lugar "se producían como avalanchas con arcilla que se secaba y después venía el viento y las tapaba de arena". Asimismo, detalló que, de acuerdo a estudios recientes, "probablemente lo que ayudó a la conservación son finísimas capitas transparentes de bacterias".

En tanto, el resurgimiento de las mismas a la superficie está vinculado a la variación que tiene el mar en largos periodos de tiempo. "El mar no está siempre en el mismo lugar. Hace unos 6 mil años el mar estuvo más arriba de lo

que está ahora. Eso lo erosionó y aparecieron", detalló Manera. Asimismo, relacionó el descubrimiento de 1986 a los movimientos de arena que generaron la circulación de vehículos.

Al hacer referencia a lo que dicen las huellas sobre el pasado, la paleontóloga señaló la coincidencia del ingreso del humano con la extinción de ciertos animales. "Lo más importante que nos cuentan es lo frágiles que son los ambientes si no los cuidamos", señaló. Y agregó: "Ves también un mensaje hacia la actualidad en ese sentido. Es como una especie de diario del mañana".

Reserva y cuidado El yacimiento de huellas se encuentra hoy dentro de la Reserva Natural Pehuen Co - Monte Hermoso (donde también hay otros sitios de interés paleontológico), dependiente del Ministerio de Ambiente bonaerense, y cuenta con guardaparques. "El sector delimitado son cinco kilómetros, pero las huellas se empiezan antes y terminan después", indicó Manera.

Las huellas de Pehuen Co se pueden visitar, pero no siempre están a la vista. Por momentos quedan tapadas de arena. Manera explica que se trata de procesos de la naturaleza y que hay que respetarlos como tales.



La reserva fue creada en 2005 luego de que Manera fuera distinguida con el premio internacional Rolex por su trabajo en la conservación de las huellas en el marco de un proyecto presentado desde el Museo Municipal Carlos Darwin de Punta Alta, institución que se creó en 1990 en base a un museo privado que tenía la paleontóloga junto a su esposo.

"Tuvimos tanta suerte que



de 1200 proyectos de todo el mundo, uno de los cinco premios salió para nosotros", le contó Manera a DIB sobre el Rolex. Esa distinción incluyó un premio económico para trabajar en el yacimiento y también una fuerte difusión mundial del sitio.

El hito Junto a la paleontóloga Silvia Aramayo y otros colegas, Manera ha publicado diversos trabajos de investigación. "El hallazgo este fue un hito en mi vida. Trajo un montón de cosas buenas y otras no tanto, porque para algunos en Pehuen Co soy la vieja que cortó la playa", se ríe al hacer referencia a las limitaciones a la circulación de vehículos para la conservación del sitio arqueológico.

Otro posible inicio para esta historia es en la infancia de Manera, cuando su mamá la llevaba a pasear y juntar fósiles por las playas de Pehuen Co. "Cuando era chiquita dije voy a estudiar esto, voy a salir en los diarios. Algo cumplí con mi palabra de infancia", le dijo a DIB. (DIB) MT

DIARIO LA VOZ JUNTOS HACEMOS HISTORIA

Propietario La Voz de Bragado S.A. Dirección Nacional de Derecho de Autor: RE-2023-39644049-APN-DNDA#MJ Domicilio Legal Belgrano 1650 - Bragado Provincia Buenos Aires Directora Lic. María Amalia Soto ASOCIADOS A: DIB Diarios Bonaerenses S.A. Agencia Periodística y Publicitario DIAR Diarios Argentinos S.A. Diario Extra DYPRA Diario y Periódico de la República Argentina Suplementos MUNDO MOTOR TRANQUERA TURISMO VIDA Y SALUD Impreso en Belgrano 1650 - Bragado Pcia. de Buenos Aires Representante en Capital Pedro Ventura y Cia. Esmeralda 339 - 10º Piso

ASOCIACION DE ORTOPEDIA Y TRAUMATOLOGÍA DEL OESTE BONAERENSE

CONVOCATORIA Asamblea General Ordinaria

Por resolución de la Comisión saneadora, se convoca a los señores/as asociados/as a la Asamblea Ordinaria del día 8 de diciembre de 2023 a las 20 hs. en primera convocatoria y a las 21 hs en segunda convocatoria, en la sede social, para considerar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1) Designación de dos socios para firmar el acta de la asamblea.
 - 2) Consideración y aprobación de la Condonación de la deuda documental a Diciembre de 2014 solicitada ante la Dirección Provincial de Personas Jurídicas;
 - 3) Consideración del balance ejercicio 01/01/2015 al 31/12/2015.
 - 4) Consideración del balance ejercicio 01/01/2016 al 31/12/2016.
 - 5) Consideración del balance ejercicio 01/01/2017 al 31/12/2017.
 - 6) Consideración del balance ejercicio 01/01/2018 al 31/12/2018.
 - 7) Consideración del balance ejercicio 01/01/2019 al 31/12/2019.
 - 8) Consideración del balance ejercicio 01/01/2020 al 31/12/2020.
 - 9) Consideración del balance ejercicio 01/01/2021 al 31/12/2021.
 - 10) Consideración del balance ejercicio 01/01/2022 al 31/12/2022,
 - 11) aprobar la gestión de la comisión normalizadora.
 - 12) Elección de los miembros de la Comisión Directiva y Comisión Revisora de Cuentas. Por 2 años.
- Transcurrida una hora de la fijada en la convocatoria la asamblea sesionará válidamente con los presentes, siempre que el número no sea inferior al total de miembros titulares y suplentes de la Comisión Directiva y Revisora de Cuentas, más uno.

Socios saneadores



Estudio Jurídico

Dr. Federico Etchehun

- Abogado - UBA - M.P. Tº XII Fº7 - CADJM



ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales Con 35 capacitaciones certificadas por UBA Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs. San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

PEREZ

& ASOCIADOS

ABOGADOS

Accidentes de Tránsito / Despidos / Reclamos a ART / Sucesiones

Tel. 2342 - 545495

Almte. Brown 51 Piso 1 Oficina 6 - Bragado

spez.estudio@gmail.com

Exitoso desarrollo de la 3ra. Expo Bragado

-Durante el fin de semana se realizó la 3ra. Expo Bragado que contó con una gran concurrencia por parte del público durante los diversos espectáculos que se hicieron presentes.

Quienes formaron parte de la organización fueron: Francisco González; Luis Scaffini del CUCI; Claudia Trobato, de Cámara de Aero Aplicadores; por la Agencia de Desarrollo estuvo Javier Di Fiore; Yanina Michel, directora del CEPT de La Limpia; Gustavo Bartolomé en representación de la Mesa Porcina; Santiago Gorjón, de la Dirección de Agroindustria

de la Municipalidad; Walter Sotelo, coordinador de los espectáculos; Santiago García de la Asociación de Ingenieros Agrónomos; Alejandra Cocco, directora del Instituto Agrotécnico y Sergio Russo, de la Dirección de Producción.

El objetivo de la muestra es promocionar y mostrar, no solamente a nuestro pueblo, sino también a todos los que



vengan a la región y al país todo el potencial productivo que tiene Bragado, ya que genera oportunidades de producción y trabajo local.

En cuanto a los espectáculos, el viernes por la noche se presentaron: Mariano Peralta, la Peña Raíces Bailando, la Peña La Salamanca, la cantante bragadense Micaela Fernández, la peña de Mirta Diano, peña La Brava, Kuki Errante y por último Saúl "el Matorador".

El día sábado estuvieron en el escenario: el grupo musical La Pordiosera, la peña Gallitos del Aire, Adolfo "Fito" Álvarez Pinedo, la peña Martín Fierro, Banda Alfa y culminaron la noche Los Reyes del Cuarteto.

Sobre el día domingo, inauguraron la noche los integrantes de la peña Cruz del Sur,



luego estuvo la peña Las Llanas, también la peña de Lili López, además Juli Marano, la peña La Esperanza, los Gauchos del Bragado, Los Gauchitos, la peña Estampas Nativas y por último Sentimiento del Monte.

SE OFRECE SEÑORITA para cuidado de personas mayores o servicio doméstico. Referencias comprobables. Cel. 2342-569755. V. 15/11

Días atrás solicité, como vecina de la ciudad de Bragado, la Banca Ciudadana del Concejo Deliberante para repudiar los dichos del candidato a Presidente de la Nación Javier Milei sobre el padre de la democracia, Raúl Alfonsín.

Lo hice como militante alfonsinista, pero sobre todo como alguien que respeta profundamente la democracia. Esa por la que luchó Alfonsín, junto a millones de argentinos y argentinas, que lo entendimos y adoptamos sus ideas como una forma de vida.

Ante el silencio de quienes tienen circunstancialmente representación partidaria y aquellos que por la voluntad popular ocupan cargos públicos, es que solicité hacer un descargo en nombre de todos y todas quienes nos sentimos dolidos por tan aberrantes descalificaciones para con Alfonsín.

Comparto la respuesta de los concejales de nuestra ciudad para que todos los bragadenses sepamos el motivo por el que denegaron mi pedido. Minimizaron tales agravios al padre de la democracia por "no tratarse de un hecho local", como si la figura de Alfonsín, la recuperación democrática, el respeto por los derechos y las libertades recuperadas aquel 30 de octubre de 1983 no nos sean propios. Sin dejar pasar que desde alguno de los bloques radicales (o ex radicales) adujeron también que denegaron mi pedido "porque yo no era más radical", cosa que no es cierta y como si defender valores, derechos y libertades sea una exclusividad de nuestro centenar partido.

Ante tal disparate de un cuerpo que nos debería representar, es que expongo el propósito del pedido de Banca Ciudadana. Creí que dicho repudio debía hacerse en el lugar donde se debaten aquellas cuestiones que nos trascienden a todos y donde debería priorizarse el diálogo, el consenso y sobre todo la no descalificación a la hora de hacer política. Los bragadenses somos parte de esa sociedad que luchó, desde nuestro pequeño espacio, para aquel restablecimiento democrático. Y eso no se tuvo en cuenta.

Entender lo que nos pasó para comprender lo que nos pasa, dice Felipe Pigna. El cuidado de la buena

memoria solo nos hará tratar de no repetir errores ni volver al pasado, seguir en la construcción de ese país justo, igualitario y libre, que tanto deseamos quienes vivimos y queremos seguir viviendo en él.

Raúl Alfonsín fue una persona de bien. Recibió un país en ruinas, tanto desde lo económico como lo político y en términos de convivencia social. Y ante esa herencia nos llamó a todos porque desde siempre entendí que solo no podía, que nos necesitaba unidos.

Nos dejó inmensos logros, algunos de ellos, las leyes de Divorcio y Patria Potestad Compartida, como primer logro de derecho femenino, y otras tantas que no llegaron a un final feliz, como la democratización sindical y genéricos de medicamentos. Logró la regularización de las universidades, nacionales, públicas, gratuitas. En Política de DDHH, la creación de la CONADEP, el reconocimiento de los 30.000 desaparecidos y miles de exiliados y el recordado Juicio a las Juntas, resaltado por el mundo entero. Dio origen al MERCOSUR: Alfonsín, Sanguinetti y Tancredo Neves primero y Sarney después, como modo de revitalizar y reconciliar a los pueblos hermanos pensando en una economía

de bloque. El Tratado de paz con Chile y el reposicionamiento de las relaciones exteriores, incluyendo el discurso de Raúl Alfonsín frente a Reagan en los EEUU, hablando de igual a igual entre dos presidentes elegidos por el pueblo. El Plan de alfabetización y el Congreso pedagógico. La Caja PAN, como emblema de una política social de estado presente.

Esas son algunas de esas ideas que logró llevar a la práctica y que hoy nos permiten tener un país de avanzada en leyes. Un país que nunca se conforma y va por más conquistas que generen nuevos derechos.

Como decía Alfonsín "debemos garantizar democracia con poder. El poder a la democracia se la da el pueblo. Y el pueblo unido, sin distinción de radicales, liberales o peronistas."

Todos y todas quienes hoy hacemos política y quienes la hemos hecho en los últimos 40 años, somos hijos e hijas de esta democracia, y con nuestra presencia en las listas la hemos convalidado como sistema. Sistema

que podemos mejorar, pero sin ningún lugar a dudas, el único posible. Pero la democracia no es solo elegir y ser elegido, no es solo la libertad. Esta democracia aún tiene una deuda: la de la pobreza, la de la igualdad de oportunidades, la de profundizar la educación pública, gratuita y de calidad, la de la redistribución de la riqueza.

No se puede lograr que una Nación crezca y se desarrolle cuando, a través de la prepotencia y la violencia, destruimos un día lo que hemos hecho el día anterior.

Diálogo, comprensión, empatía, solidaridad son las palabras y los gestos que deben primar en la política.

Celina Sburlatti

02.11.2023, Fecha de inicio 20:30 Hs.
- Confirma el 02 de Noviembre de 2023 la Comisión de Hacer Legítimos, con la Presencia de los Presidentes de Bloque, Aníbal Nicolás, Boris Gálvez, Horacio H. Guillermo, Viviana Rodríguez Ybarra, Horacio H. Guillermo, Daniel Juan Manuel y Daniel Daniel y el Presidente del Grupo Expositivo Albo. Seguidamente se analiza el pedido de Banca Ciudadana de la Sra. Sburlatti Celina, solicitando que el mismo no cumpla con el requisito y lo requisito que exige el reglamento interno es el artículo 100 referido a la legitimación ciudadana. Por el motivo expuesto se deniega la petición.
ANÁLISIS: Nicolás González, Presidente del Grupo Expositivo Albo.
GLADYS BELÉN, Asesor para el Desarrollo Social del Concejo Deliberante.
los Presidentes de Bloque Horacio H. Guillermo, Daniel Juan Manuel y Daniel Daniel NO firmen la decisión anti ley.
DI. EXPONTE AMB N. PRESIDENTE H.C. BRAGADO



Que dice la calle...

La frase de hoy

“Cada comunidad avanza, sin dejar de estar atenta a los problemas”.

Hay una multitud de entidades a las que positivamente, les quedan cortas las horas de cada fin de semana. Hacer una reseña del éxito logrado en la mayoría de los casos sería tarea fácil.

Ocurre que cada fin de semana surgen problemas comunitarios que llevan pena, a distintos hogares de nuestro medio. Tal vez no convenga avanzar en este comentario, pese a lo cual es obligatorio hacerlo.

Desde siempre se ha pedido que, para evitar contagios las malas noticias no ocupen demasiado espacio en las páginas. Sin embargo no es la tinta la que cura heridas. La sociedad misma ha encontrado alternativas destinadas a aliviar el dolor, lo cual es humanamente entendible, pero sigue pendiente un estado de alerta.



Corte de cintas de la Expo Bragado a cargo del Intendente Vicente Gatica.



Recorriendo las instalaciones Gustavo Bartolomé, Sergio Barengi, Javier Rodríguez y Darío Duretti.

Por lo general, la continuación de hechos dictados por la desesperanza, no alcanzan a suprimirlos del subconsciente colectivo. Es como si fuera necesario trabajar socialmente antes de que la sangre llegue al río.

Hace un montón de años en que para tener una exposición de campo y ciudad hacía falta movilizar a gente de otros lados. La Calle recuerda como ejemplo una visita artística en la persona de Hugo Díaz, virtuoso de la armónica, junto a Don Luis Landriscina aún en su juventud.

Haber encontrado en el marco de la Expo Bragado 2023, distintos productos fabricados en nuestra ciudad, junto a animales de la región, ha sido una demostración de que no hay que ir muy lejos para encontrar respuestas positivas.

En estos días se realizará la Exposición de trabajos realizados por alumnos de la Escuela de Comercio N°3, en este caso para permitir que los padres y familiares comprueben de qué modo han trabajado a lo largo de un año. Roguemos que este entusiasmo se mantenga y supere en las ediciones venideras.

Visita de un funcionario: Se produjo el pasado fin de semana en la persona del Ministro de Asuntos Agrarios de la provincia, Javier Rodríguez, quien recorrió la Expo y dialogó con varias personas que acompañaban al Intendente electo Sergio Barengi. Darío Duretti y Gustavo Bartolomé hablaron sobre las perspectivas favorables que tiene nuestra comunidad.

Dra. María Laura Sánchez
M.N. 108464 - M.P. 453813

Patología Mamaria

Solicitar Turnos
1159661764 – 2342 518633
Cral. Paz 1739 - Bragado

SERVICIO DE CASTRACIÓN
hembras y machos
¡gratuita!

Quirófano Móvil

06/11 O' Brien - 07/11 Comodoro Py - 09/11 y 10/11 Bragado Nuñez 60.
De 8 a 14 hs. Se toman animales hasta 12:30 hs.

Tener en cuenta

- ✓ Ayuno 12 hs de sólidos y líquidos
- ✓ Gato en bolsa
- ✓ A partir de los 6 meses
- ✓ Bozal si el perro/a muerde
- ✓ Hembras en celo o servidas
- ✓ Manta
- ✓ Traer correa

SE SUSPENDE POR LLUVIA

MB | Secretaría de Desarrollo Urbano Ambiental
Dirección de Promoción y Cuidado Animal

¡4 años juntos!

MERCADO
en tu barrio

Martes 7 de noviembre | de 9 a 13 hs
Plaza 25 de Mayo
¡Los esperamos!

#tenenciaresponsable

MB | Municipalidad de Bragado

Reclamos de diario

Fabián Piñero
(02342) 15 410586

COMPRAMOS SU AUTO
EN CUALQUIER ESTADO
Oscar - Agustín

Chocados - Volcados - Incendiados
Siniestrados - Fundidos

Tel: (011) 4504-6318
Cel: 15-4071-2882 / 15-5979-8707
15-3841-1525
famautos@yahoo.com.ar

APERTURA DE INSCRIPCIONES A LAS
BECAS DE RESIDENCIAS ESTUDIANTILES

ONLINE
PERIODO DE INSCRIPCIÓN 06/11 AL 07/12

Para más información:
Domicilio: Del Busto y Alsina
Whatsapp.: 2342 - 557702
Mail: juventud@bragado.gov.ar

MB | Secretaría de Niños, Adolescencia y Familia | **juventudes**
BRAGADO

Campaña de VACUNACIÓN ANTIRRÁBICA
canina y felina *¡gratuita!*

SE SUSPENDE POR LLUVIA

¿Dónde?
Plaza España - E/ Balcarce y Pringles
Martes 07/11, Jueves 09/11 y Viernes 10/11
de 9 a 13 hs.

MB | Municipalidad de Bragado

Andrés A. Gelsomino
ABOGADO

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403
Atención al público
lunes a jueves de 18 a 21 hs.

Día de Todos los Santos

Organizado por el Padre Mariano de la Iglesia Santa Rosa de Lima, el pasado domingo se festejó el Día de Todos los Santos bajo el lema: Cuatro palabras que nos dan los Santos: Alegría, Amor,

Amistad y Ayuda.

La Plaza 25 de Mayo se vio poblada por grupos de niños representantes de las diferentes Capillas, que portaban carteles e imágenes de los diferentes Santos.



Bragado social, espacio de opinión y participación ciudadana:

Comunica a la comunidad que ante la necesidad de la población, y dada la insistencia de la gente, continuamos con la inscripción de los lotes familiares urbanizados.

El horario de atención será de 9,30 a 12 horas y de 16 a 19,30 horas, en nuestra sede ubicada en Roca 365.

Creemos que nuestro pueblo tiene prioridad, por lo que pensamos que este registro es la tarea más efectiva para solucionar este angustiante tema, la realidad nos muestra el abuso en los precios de alquileres y la inaccesibilidad para adquirir un lote, por lo que estamos convencidos que esta iniciativa es una solución posible y real.

Comenzaron las inscripciones para las casas de estudiantes 2024

Desde la Dirección de Juventudes de la Municipalidad de Bragado, se informa que para inscribirse se debe completar el formulario online ingresando a bragado.gov.ar/juventudes/

También se puede solicitar el link de inscripción o hacer consultas al WhatsApp 2342- 557702 o en Del Busto 1202

Ruben Alberto Melo
Contador Público

Alem 2085 - Tel. 430119.

HORARIO:
Lunes a Viernes de 8:30 a 12:30 Hs y de 15:30 a 19:30 Hs
Sábado de 9:30 a 12:00 Hs

EN VENTA
CASA
Ubicada sobre calle Catamarca al 1600
P.B: GGE, Quincho - Toilete.
P.A.: Cocina/Comedor - 2 Dormitorios - Antebañó/Bañó Lavadero - Patio.

Departamento a Estrenar
Ubicado en Calle Brown Esquina Belgrano.
Cocina- Living/Comedor- 2 Dormitorios - Baño completo.

OPORTUNIDAD!!!
VENTA DE CASA SOBRE CALLE QUENARD AL 200
HALL- COCINA/COMEDOR- 2 DORMITORIOS
BAÑO- GGE- LAVADERO- PATIO
U\$ 50.000.-

CONSULTAR EN NUESTRAS OFICINAS

POLO PROPIEDADES
Mat. Fº 3952 Libro VIII- DJ MERCEDES
ALTE BROWN Nº 71 TEL: 02342-423281 (6640) Bragado
#mobiliariapolo71@gmail.com

MediosdePago NOVIEMBRE

Conocé las formas de pago disponibles de noviembre que aplican para  

PROMOCIONES PARA CATER Y ACCESORIOS:

3 CUOTAS SIN INTERÉS    

6 CUOTAS SIN INTERÉS  

6 CUOTAS CON INTERÉS 60% DE INTERÉS    

FERNANDO GOBET
COMUNICACIONES Y SERVICIOS
RIVADAVIA Nº1414 / Tel. (02342) 425916 Agente Oficial



Diego Herrera: "Nosotros queríamos todos los puntos de local, ahora hay que ir a buscar afuera"

- El DT de Bragado Club analizó el resultado tras caer con Colón injustamente como local.
- "No vi situaciones de gol de ellos en todo el partido, salvo el gol que fue un rebote", afirmó.

Tras el doloroso resultado como local por el Torneo Federal Amateur, donde Bragado Club propuso durante todo el partido y en la única oportunidad que se le presentó a Colón de Chivilcoy convirtió el gol que hizo la diferencia, dialogamos con Diego Herrera DT de Bragado Club.

Consultado sobre la lectura del partido, Diego Herrera expresó "La verdad que hicimos el desgaste, todo el desgaste durante todo el partido lo hicimos nosotros. Ellos sabían que tienen que venir a sacar un punto acá y se encontraron con tres. Está bien, es fútbol. Nosotros propusimos todo el partido, en el segundo tiempo no pasaban la mitad de la cancha y nosotros creando situaciones de gol".

Agregó "Nosotros quizás

nos equivocamos en el último pase, faltó esa última puntada. Lo vamos a trabajar, lo vamos a entrenar, esto recién empieza. Ahora el grupo está todo igual. A seguir trabajando, sabíamos que esto podía pasar, a trabajar y a sacar los puntos necesarios para poder clasificar".

Ante la consulta sobre las presentaciones futuras, Diego Herrera respondió "Está parejo, el grupo es un grupo difícil y están parejos todos. Huracán le ganó a lo último al SEMB, no le sobró nada. Sabemos que va a ser un rival difícil, sabemos que el SEMB es un rival difícil, ya lo vimos el domingo pasado. Es un grupo súper parejo, lo sabía de antemano. Ahora a trabajar y seguir por este camino que creo que lo que hicimos en todo el partido es meritorio".

Agregó "Le dije a los chicos que, si tenemos que perder un partido que sea así, atacando, intentando. Estoy orgulloso de este grupo, la verdad que lo estamos haciendo muy bien. Recién nos estamos co-

nociendo, hay muchos chicos que son nuevos y se han acomodado muy bien, lo están haciendo muy bien".

Ante la pregunta con que se iba contento tras el encuentro, Herrera contestó "Con el funcionamiento. Creamos situaciones de gol y quizás nos faltó esa última puntada que quizás no era el medio, sabiendo que tienen un arquero alto y tirar esos centros aéreos no era el camino, pero si todo lo que hicimos hasta llegar hasta ahí. Propusimos siempre".

Al preguntarle cuales son las preocupaciones que se lleva tras el encuentro, el DT de Bragado Club contestó: "Por el resultado, pero no con el funcionamiento. No vi situaciones de gol de ellos en todo el partido, salvo el gol que fue un rebote". Sobre el estado de Martín Eslotauver, Herrera explicó que sale por lesión "...le pegaron un rodillazo en el pecho, tuvo que salir y está hospitalizado".

Finalmente, y en vista al encuentro que tendrá la próxima semana en la localidad de

Chivilcoy, Herrera comentó "Nosotros queríamos todos los puntos de local, sabemos que es difícil. Ahora hay que ir a buscar afuera".



Bragado Club B se corona campeón en las instancias de semifinales del Torneo Clausura 2023 de Pelota Paleta

• Fue este fin de semana en la cancha de la institución por la categoría Sexta Noroeste - Oeste.

El Torneo Clausura 2023 de Pelota Paleta ha mantenido a los amantes de este apasionante deporte en vilo, y la categoría Sexta Noroeste - Oeste no fue la excepción. La competición se llevó a cabo en la sede del Bragado Club el pasado sábado y reunió a equipos de diversas localidades.

Los equipos participantes se distribuyeron en dos zonas para las semifinales. En la Zona 1 compitieron Bragado Club B (Giménez Fernando, Bianco Emanuel y Kelly Tomaz), Atlético Sarmiento A, Empleados de Comercio Bolívar A y Atlético Pehuajó A. Mientras que en la Zona 2, se enfrentaron Progreso Trenque Lauquen C, U. Dep. Henderson C, Bragado Club A (Nicoletti Santiago, Tomacelli Pablo, Avena Sergio) y Bragado Club C (Tomaselli Matías, Gastaldi Miguel, Calandro Lucas).

Tras definirse los clasifi-



cados por zonas, la primera semifinal enfrentó a Bragado Club B y Trenque Lauquen C, resultando en una emocionante victoria de Bragado Club B por 5-12, 12-8, y un tie break de 7-5. En la segunda semifinal, Bragado Club C se enfrentó a Bolívar A, y también obtuvo un triunfo con un marcador de 12-8 y 12-4.

La gran final reunió a los equipos de Bragado Club B y Bragado Club C en un enfren-

tamiento lleno de emoción y habilidad. Finalmente, Bragado Club B se consagró campeón tras ganar con parciales de 12-6 y 12-4.

La final de la Copa Bragado no se jugó

-Según fuentes confiables el motivo sería que Mechita en una nota anunció que no se presentaría a disputarla como estaba previsto

La final de Copa Bragado programada para anoche a las 21hs., entre Villa Tranquila y Mechita, no se jugó.

El club Social y Deportivo Mechita presentó una nota argumentando sus razones para no presentarse a disputar la final.

Por tal motivo la Liga elevó esa nota al Tribunal de Disciplina para que resuelva sobre el resultado del partido y posibles sanciones.

SE OFRECE Sra. muy responsable y con referencias para cuidado de niños por la tarde, a partir de las 14 hs. 2342- 567586.

SE OFRECE Srta. para limpieza o cuidado de mayores con experiencia y referencias. Comunicarse al Tel. 2342- 532432.

Arq. Raúl Grassi	Matrícula CAPBA 10590
<ul style="list-style-type: none"> * Proyecto y Dirección de Obras * Limpieza de terrenos * Pozos para piletas * Nivelación de terrenos 	Cel. (2342) 406656 Tucumán 1575 Bragado

Tenes derecho a ser joven, a sentirte joven
 A ver la vida del color que más te gusta..
 Derecho a verte joven, a sentirte joven,
 sin renunciar a nada.

Optica Vision anteojos que cambian tu manera de ver las cosas.

Optica Vision
Vení a ver...

Todas las tarjetas hasta 6 pagos sin recargo.
 Consulte créditos personales

Rivadavia 1418 - Tel: 430539 - Bragado - Bs. As.

Clases particulares

Profesor: Juan Decibe.
 Estudiante de Licenciatura en Ciencias de Datos - Facultad de Ciencias Exactas y Naturales (UBA).

Matemática
 Biofísica
 Otras...

CBC

Virtual y Presencial

SECUNDARIO

TERCIARIO

WhatsApp: 2342-480303
 Mail: juann.decibe@gmail.com



Día del canillita.

GRATA FECHA

Muchos saludos recibe hoy al recordar su cumpleaños la señora Laura Di Nunzio.

SALUDADA

Hoy cumple años la señora Mónica Bozzo y será saludada por familiares y amistades.

SALUDADO

En la fecha cumple años Humberto Lauría y será saludado en una reunión.

GRATA FECHA

Muchos saludos recibe hoy por su cumpleaños Silvia Rodríguez (Silvita).

SALUDADA

La señora Mónica Facci es saludada en la fecha al recordar su cumpleaños.

FRANCO

Hoy cumple años Franco Mastrotta y será saludado por tan grato motivo.

SALUDADO

Matías Lovillo es saludado hoy por su cumpleaños.

NAZARENO

En una reunión recibe muchos saludos al cumplir años Nazareno Castaño.

SALUDADA

Andrea Soledad "Andy"

EMERGENCIAS MÉDICAS 107

LABORDE & LABORDE Abogados
Belgrano 1667
Tel/Fax: 430130 / 430595
líneas rotativas
www.labordeylaborde.com
E-mail: laborde@labordeylaborde.com

Dra. Gabriela Daneri
Neurología
MP 19.233
Atiende por orden de llegada
MARTES Y JUEVES A PARTIR DE LAS 9.00 Hs.
San Martín 1675
Te. 431236

PRONOSTICO DEL TIEMPO

Parcialmente nublado.

Min.: 15°
Máx.: 30°

Viento (km/h) 23-31.

Medina Molfeso es saludada hoy en 30 de Agosto por su cumpleaños.

BENICIO

Hoy cumple años Benicio Bernardo Barbetti Matsura y será saludado por tan grato motivo.

CATALINA

En una reunión recibe muchos saludos por cumplir años Catalina Sayaavedra Macías.

6 AÑOS

Ian Ángel Quiroga Miranda recibe muchos saludos hoy al cumplir 6 años.

AGASAJADO

Muchos saludos recibe hoy por su cumpleaños el señor Sergio "gallego" Fernández.

SE OFRECE señora para servicio doméstico o cuidado de personas mayores. Con buenas referencias comprobables.
Llamar al 2342-566628- V.15/11

Mar

Se me pierde la vista en el horizonte lejano tan azul, tan grandioso con sus oleajes cercanos. Me salpican sus gotas en su continuo vaivén me susurran suavemente y me siento en un edén. Pienso y pienso que estas aguas que acarician todo mi ser son continuas y van inquietas a otras playas a dar placer. Se recorren todo el mundo y desde un avión las ves y un velero que viajaba sobre ella navega fiel. ¿Qué secretos el mar guarda en su gran fondo tal vez? que quizás nunca sabremos ni lo llegaremos a ver. Hay un mundo allí debajo de este tan grandioso mar que los hombres hoy quisieran algún día poder hallar. Yo respeto bien sus olas, quizás hasta miedo me dan, pero transportan milenios en su imparable roncar, y mis ojos hoy admiran esa naturaleza con placer: el continuo ir y venir de las olas en su vaivén.

Delia E. García de Macías

ESTUDIO JURÍDICO CONTABLE

María Fernanda Gerardi
ABOGADA

Gustavo Justo Vives
CONTADOR PÚBLICO
ABOGADO

Pilar Vives
ABOGADA

Justo Vives
ABOGADO

Liquidación Impuestos - Jubilaciones - Pensiones (ANSES - IPS) Sociedades Comerciales Penal Tributario - Reajustes de Haberes - Sucesiones - Reclamos ante ART - Laboral

Tel/Fax: (02342) 426127 / 427429

Balcarce 258

E-mail: estudiovives@hotmail.com

Bragado. Bs. As.

Quinielas Matutinas		Quinielas Vespertinas		Quinielas Nocturnas							
Nac.	Prov.	Nac.	Prov.	Nac.	Prov.						
1	2796	1	0414	1	2148	1	1006	1	6856	1	7354
2	4518	2	2582	2	9694	2	3239	2	9501	2	6011
3	9855	3	5946	3	0144	3	9748	3	3676	3	8728
4	8985	4	5569	4	0800	4	0046	4	1654	4	8653
5	8625	5	2116	5	8874	5	4306	5	5485	5	2466
6	3700	6	7771	6	6176	6	5849	6	2026	6	0143
7	4883	7	8738	7	9349	7	5336	7	1579	7	1633
8	7027	8	0873	8	7345	8	7737	8	5370	8	7136
9	2456	9	9508	9	2639	9	5960	9	0648	9	4955
10	1179	10	8247	10	3967	10	1458	10	5972	10	0555
11	6581	11	2573	11	7745	11	8705	11	8516	11	1916
12	9932	12	8012	12	7100	12	8621	12	8795	12	4246
13	8755	13	0236	13	2461	13	8831	13	1462	13	7230
14	7711	14	7750	14	5708	14	0537	14	1388	14	0433
15	1153	15	0102	15	8424	15	9226	15	6592	15	2129
16	9429	16	7357	16	5634	16	5707	16	5736	16	1347
17	4651	17	1284	17	4186	17	5656	17	0589	17	7280
18	5262	18	6427	18	2643	18	9702	18	8372	18	4261
19	8055	19	7024	19	7366	19	5158	19	4640	19	4736
20	9373	20	8887	20	4868	20	5631	20	9551	20	4519

Jugar compulsivamente es perjudicial para la salud.

FUNEGBRES



† ADRIAN VALERIO TORRESI

Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 5 de noviembre de 2023, a la edad de 28 años.

Su hijo: Valentín; su madre: Alicia Elena Giménez; su padre del corazón: Tévez; sus hermanos: Marcelo, Ludmila, Mariano y Adrián Tévez; sus abuelas: Alicia y Ester, y demás familiares y amigos participan su fallecimiento y que sus restos fueron inhumados ayer 6 de noviembre a las 11 hs. en el Cementerio municipal, previo oficio religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721
Casa de Duelo: Balcarce 1600.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

† MIRTA ALICIA TROMBETTA

Q.E.P.D. Falleció el 6 de noviembre de 2023, a la edad de 71 años.

Sus hijos: Diego, Betiana y Ana Colombo; sus hijos políticos: Claudia Citrángolo, Gustavo Pellegrino y Marcelo La Torre; sus nietos: Belén, Ludmila, Maia, Franco y Manuel, y demás deudos participan su fallecimiento y que sus restos serán inhumados en el Cementerio municipal hoy martes 7, a las 9 hs.

Sala Velatoria: Gral. Paz 1186. Dto 1. (de 8 a 9 hs.)
Casa de Duelo: Palacios 557.
Empresa: **Blanco servicios**

bio BIOQUÍMICAS
FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA
MP: 5622
LABORATORIO DE ANÁLISIS CLÍNICOS Y BACTERIOLÓGICOS
TRINCAVELLI, NATALIA
MP: 5927
U.N.I.P.
Atienden: Lunes a viernes de 7,30 a 12 horas y de 17 a 20 horas / Sábados: 9 a 12,30 horas.
Todas las Obras Sociales
Laprida 290 - Bragado (B.A.) (02342) 421051
Laboratoriobio2016@gmail.com

CICLO DE TANGO
con cantantes de Bragado y artistas invitados
10 de noviembre | 21 hs | Sala Dómine (CCFC)
Stella Abad | Mirta Ramírez | Elisa Sánchez
Pablo Azcurra | Luis Carneiro | Norberto Giommi
Cantantes invitados:
Silvia Herrera, Nancy Palavecino, Josele Carlos Steimberg (Músico)
Conducción: Alejandro Fernández Nese
Valor \$1000
Secretaría de Gobierno Dirección de Cultura

Farmacias de guardia

MARTES De 8:00 a 8:00 hs. Cruz Roja Rivadavia 1801 Tel. 430384	MIÉRCOLES De 8.00 a 8.00 hs. Miraglia San Martín 1801 Tel.: 02342-430060
De 8:00 a 22:00 hs. Arce Pellegrini 1187 Tel. 422122	De 8:00 a 22:00 hs. La Estación Pellegrini 2057 Tel: 430189

Las guardias sólo expenden medicamentos de urgencia. Respetá este servicio que es para vos.

ACINMETAL

de KOSAMUI S.A.

Acindar

Grupo ArcelorMittal

**Hierros - Chapas
Herramientas - Caños**

www.kosamuiaceros.com.ar
contacto@kosamuiaceros.com.ar
Elizono 4060 - (6640) Bragado
Tel/Fax: 02342 - 424499/425111



Carlos Rosales: "El objetivo de la Feria es avanzar hacia la producción permanente y no de un fin de semana"

- Marcó la importancia de la articulación con el Ministerio de Asuntos Agrario y la sinergia que se genera con el intendente electo
- Habló del proyecto de punto de comercialización permanente y lamentó la falta de conocimiento de programas para productores que hubo en la gestión de Vicente Gatica.

Las expectativas que se presentan para los productores locales y los productos de la economía social parecen ser prometedores en los próximos meses. Uno de esos casos es el de la Feria Franca Bragado, la cual estuvo presente en la Expo Bragado, pero además se encuentra en un proceso de expansión y proyectos. Dialogamos con Carlos Rosales sobre el futuro de esta propuesta y el impacto que generará en nuestra comunidad.

Rosales expresó sobre la participación de la Feria Franca y explicó que una de las funciones de la misma es dar a conocer los feriantes de la economía popular a la comunidad. Explicó que el espacio comercial es importante pero no determinante, ya que con la venta de un solo día a la semana no alcanza para sostener un emprendimiento. "Es más lo que se hace de promoción en la feria para después tener clientes fidelizados en la semana. El objetivo de la Feria es ese, avanzar hacia la producción permanente y no de un fin de semana", explicó.

Contó que hace dos años que están con una nueva gestión de la Feria y que han buscado institucionalizarla como oferta productiva y comercial, para la cual hicieron la base de la formalización, haciendo los monotributos, cursos de manipulación de alimentos, cuenta DNI para el desarrollo de las ventas. Sobre este último punto destacó: "La gran ventaja es que, Alimentos Bonaerenses, organismo del Ministerio de Desarrollo Agrario al cual pertenecemos, tiene un convenio con Banco Provincia el cual permite a los miembros de la Feria, poder vender todos los días de la semana con cuenta DNI... cualquier

feriante puede vender con el 40% de descuento", informó.

Explicó que esto les ha permitido comenzar a trabajar con el Banco y que la Feria hoy tiene sus cuentas bancarias, que junto a la formalización, les han permitido acceder a múltiples programas del Ministerio de Desarrollo Agrario.

LA VISITA DE UN MINISTRO ACTIVO

Ante la consulta por la visita del Ministro de Desarrollo Agrario a nuestra ciudad este fin de semana y el financiamiento que han recibido para los productores, Rosales comentó: "El ministerio tiene 12 programas activos, que son flexibles. El programa ovino por ejemplo inició, se desarrolló, se evalúa si continúa o no. Agricultura familiar, Fortalecimiento, Desarrollo Rural, Facilitadores en Horticultura, en Fruticultura, todo esto hace a que se esté presente en el interior y también en el conurbano con producción de alimentos".

Rosales comentó que el ministerio es uno de los más presentes del gobierno de Kicillof, con programas como el de mejoramiento de caminos rurales, como el tránsito a destinos como escuelas. Dio el ejemplo del camino que va de Alberti a Villa María que pasa por el colegio Agrario. "Es una cuestión para tomarla en cuenta, para gestionarla en los tiempos que vienen y aprovechar estos programas", afirmó.

Enumeró algunos de los programas como el de financiamiento a tasas subsidiadas, o el programa del banco de insumos. "Esto excede lo que hicimos nosotros, lo que pasa que acá hubo una gestión en Bragado que no se ocupó de la difusión de los pro-

gramas, de hecho, no los conocía nadie. Acá lo único que se conoce es alguna cuestión de bromatología, de sanidad, de emergencia. Hay programas mucho más proactivos en cuanto a producción y creo que hay una gestión ahora que los va a desarrollar", expresó.

HACIA UN MERCADO DE CERCANIA

Explicó también que, gracias a las gestiones con el ministerio, la Feria Franca hoy cuenta con un vehículo, una trafic diésel usada, lo que demuestra lo flexible del programa. "Así salieron múltiples proyectos individuales y el colectivo. Ahora volvimos a presentarnos a un proyecto colectivo, Agricultura Familiar 2, orientado a un mercado de cercanía o permanente, una propuesta que vienen de Provincia y de Nación. Apuntamos a una Feria permanente de lunes a lunes que ya la tuvimos en la gestión de Aldo San Pedro, que fue malograda por un desgraciado incendio. Pero tenemos experiencia en eso", dijo.

Carlos Rosales también comentó que el estatuto les permite a los feriantes realizar acuerdos con entidades cooperativas de productores, para lo cual se están haciendo algunos ensayos como con la yerba cooperativa de productores de Corrientes. "Podemos hacer convenios con cooperativas de productores, con frigoríficos y molinos recuperados por los trabajadores. Obviamente, un mercado permanente ya no tiene la misma estructura funcional que una Feria Franca. Es un paso adelante en muchas cosas. Es una evolución sin abandonar la base que es la Feria Franca en la Plaza Eva Perón", afirmó.

Explicó que por ahora solo tie-

nen el comodato por el uso de un terreno, para lo cual el proyecto apunta a comprar un galpón de 200 m2. El proyecto por un galpón nuevo se presentó en Junio y quedó desfasado en los precios. No obstante se avanzó en las gestiones y el dinero ya ha ingresado en la cuenta de la Feria recibiendo además la autorización para comprar un galpón.

"El denominador común que tenemos respecto a los productores, es que estén orientados hacia la agroecología, o que estén en transición a esta. Queremos garantizar la soberanía alimentaria, pero también el alimento sano. Además, el valor agregado, en origen que se va a fomentar. Siempre vamos a apoyar que cualquier productor le pueda agregar valor, mediante chacinado, desecación, envasado al vacío, congelado. La intención es que el productor no tenga como única alternativa la venta fresca de un producto perecedero. En eso estamos trabajando, en la línea futura del Ministerio

de Desarrollo Agrario orientada a estos objetivos. Agregarle valor en el establecimiento, o en una planta transformadora de cercanía y la comercialización directa en beneficio del consumidor".

LA VISION DEL NUEVO INTENDENTE SOBRE LOS PRODUCTORES FAMILIARES

Consultado sobre si ha dialogado estos temas con Sergio Barengi, intendente electo de Bragado, Carlos Rosales expresó que trabajaron durante mucho tiempo con el nuevo intendente, contando no solo con su apoyo, sino también con gestiones o subsidios para muchos de estos proyectos, como el de la trafica. "Lo sentimos como parte de nuestro equipo, una fortaleza, es evidente que nos apoya y nos propone mejorar algunas cosas. Obvio que queremos mejorar, en el predio, en la plaza como en la promoción del productor", finalizó.

Parte de Prensa Policial

El domingo 5 pasado, cerca de las 11 horas una persona desvanecida fue hallada en la vía pública.

Hasta la calle 12 de Octubre y Falcón, se dirigió la ambulancia con personal médico, determinando que la persona se encontraba sin signos vitales.

Fue identificada como TORRESSI ADRIAN, vecino de este medio. Luego de varias tareas investigativas dirigidas por la Ayudantía Fiscal de Bragado a cargo de la Dra. Virginia Pérez y el aporte de las cámaras privadas y del Cen-

tro de Monitoreo Municipal se logró establecer la mecánica de los hechos y el vínculo de amistad entre la víctima y su victimario.

Las pesquisas y los testimonios de varios testigos condujeron al autor material, quien fue aprehendido y se encuentra a disposición de la justicia.

El imputado debe ser presentado a declarar en Fiscalía, hoy a las 8 horas. No hemos dado a conocer la identidad, pues oficialmente no la tuvimos.



Solar de Paz
Pellegrini 721
Tel. 02342-424590

Unico Servicio Funerario Integral

Salas Velatorias

• Modernas instalaciones • Jardín interior

CEMENTERIO PARQUE

• Parcelas y nichos • Amplia Capilla

CREMATORIO

Sala confortable para ceremonia presencial

INCORPORA:

NUEVO GABINETE DE ENFERMERIA
de Lunes a Viernes en el horario de 8,30 a 12,30 hs.
Enfermera Eliana Tabares (Mat. Nº 196869). Cel 2342 507298
Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en otras empresas fúnebres NO pierde su antigüedad en la misma. Solar de Paz se la reconoce obteniendo todos los beneficios a partir del primer día de asociarse a nuestros servicios.
Se aceptan todas las Obras Sociales